

Projet ayant bénéficié d'une aide financière dans le cadre de la loi cantonale sur l'appui au développement économique (LADE) ou de la loi fédérale sur la politique régionale (LPR) au titre de la valorisation des potentiels économiques régionaux.

Nom du projet		Renouveau de la piscine et création du Parc Alti'Loisirs	
Axe de la politique d'appui au développement économique (PADE)		Développement et mise en œuvre de nouveaux produits, équipements et canaux de distribution et de communication	
Porteur de projet		Commune de Sainte-Croix	
Résumé du projet et principaux résultats attendus		<p>Le projet de rénovation de la piscine des Replans et de création du parc Alti'Loisirs à Sainte-Croix s'inscrit dans une démarche ambitieuse de développement touristique, visant à renforcer l'attractivité de Sainte-Croix/Les Rasses et du Nord vaudois, tout en prolongeant l'exploitation du site sur plus de 240 jours par an, contre 90 jours actuellement.</p> <p>Il s'agit notamment de la modernisation des infrastructures de la piscine, et de la création d'un bâtiment Minergie P Eco pour l'accueil des visiteurs et une restauration. Ces investissements sont portés par la Commune de Sainte-Croix en collaboration avec la Société Coopérative de la Piscine de Sainte-Croix, incluant la création du parc Alti'Loisirs, développée par Gasser activité loisirs.</p>	
<p>Coût total du projet : CHF 10'700'800.- (CHF 8'738'100.- pour les bâtiments, la piscine et l'accessibilité et CHF 1'962'700.- pour les infrastructures ludiques Montant de l'aide financière : CHF 6'116'670.-</p>			
Région concernée	Base légale	Type d'aide financière	Type de projet
ADNV	<input checked="" type="checkbox"/> LADE <input checked="" type="checkbox"/> LPR <input type="checkbox"/> LPR - concept régions de montagne	<input checked="" type="checkbox"/> Aide à fonds perdu <input checked="" type="checkbox"/> Prêt	<input type="checkbox"/> Etude <input checked="" type="checkbox"/> EMPD <input type="checkbox"/> Tourisme durable <input type="checkbox"/> Manifestation <input type="checkbox"/> Infrastructure

Les priorités définies par les organismes régionaux dans le cadre de la LADE et de la LPR varient d'une région à l'autre du canton et sont déterminantes pour savoir si un projet peut bénéficier d'un soutien financier.